

A strange Girl...

[ehemals bekannt als: ein seltsames Mädchen...]

Von Kaylean

Kapitel 7: Nocturnal maintenance

reinstürm Ich bin wieder dahaaaaaaa!!!!

@ Terriechan
Deine Theorien.....
Ich verrate nix.

@X66

Jetzt ist alles beantwortet. *hoffe ich doch* ach und.....hier ist das neue Kapi^^

Aber nun geht's weiter.

"Ihr müsst ihren Körper kühlen" erklärte der Arzt, während er seine Tasche packte, "und gebt ihr das Mittel alle zwei Stunden."

Tala, Kai und Ray nickten synchron.

"Sehr schön", meinte der Arzt dann und verlies, begleitet von Kenny, das Haus.

Die drei Blade seufzten gleichzeitig und drehten sich dann um, trotten aus dem Zimmer, während Kenny wieder nach oben ging.

"Ich werde als erstes bei ihr bleiben, okay?", hörten sie den Braunhaarigen sagen. Die drei nickten nur. "Danach wacht Tala, dann Kai, dann Ray, Okay?"

Wieder ein Nicken der anderen. Kenny seufzte, schüttelte den Kopf und ging weiter ins Zimmer von Sakura.

Unten saßen Tyson, Max und Maira, die noch immer leise schluchzte. Kai öffnete die Wohnzimmertür und ging gefolgt von Tala und Ray in den gut gelüfteten Raum.

Ray ließ den Blick durch den Raum schweifen. Maira saß auf Max's schoss und wurde von dem Blondem gewiegt, um sie zu beruhigen. Tyson saß irgendwie hilflos daneben und schien nicht zu wissen, was er tun sollte. Er sah auf seine Knie herab und schien das erste mal in seinem Leben still zu sein. Als die drei den Raum betraten, sahen Tyson und Max auf.

"Und?", fragend sah Max die Neuankömmlinge an.

"Sie schläft...", Kai lies sich in den Sessel fallen, Tala setzte sich auf die Couch, Ray sah die anderen an, seufzte und ging wieder raus um Essen zu machen. Keiner hielt ihn auf.

"Kenny?", Tala kam in das Zimmer.

"Ja?"

"Du kannst jetzt gehen, ich passe weiter auf sie auf, okay?"

"Okay...", Kenny schien todmüde zu sein und nickte dankbar, bevor er das Zimmer verließ und Sakura zusammen mit ihrem Cousin allein lies. Tala setzt sich auf den Stuhl, auf dem vor einer Minute noch der braunhaarige gesessen hatte. "Sakura...?", flüsterte Tala, bekam aber keine Antwort.

Tala begann das leicht bleiche Gesicht von Sakura zu mustern. Ihre Züge waren entspannt, doch hin und wieder zuckte ihre Augenbraue, als würde sie bald aufwachen. Doch die Braunhaarige wachte nicht auf.

"Ach Sakura...so viel Zeit ist vergangen, seid du damals als 9 jährige verschwunden bist...", Tala seufzte.

//Ich habe mir so viele Sorgen gemacht...und auf einmal kriege ich einen Anruf, dass du wieder da bist...oh Sakura...Du warst meine beste Freundin und hast mich immer unterstützt...und als ich in der Abtei war, hast du mich davor bewahrt, dass ich aufgebe...//

Er seufzte tief und sah weiter auf das schlafende Mädchen.

Wieso war die Welt nur so verdammt grausam? Tala lagen so viele Fragen auf dem Herzen, die er Sakura stellen wollte. Doch noch quälte er sich damit selbst. Immer wieder diese eine Frage.

Was war passiert, als sie verschwand.?

(Die Frage aller Fragen *muhahahaha* Das würdet ihr gerne wissen, nicht wahr???)
Doch nur ich weiß es. *muhihihihih*

Kai: *knallt Kalen eine* Schweig still!

Kalen: Trab weg, du Klappstuhl.....ó.o Upsi.....*weglauf* HILFÄÄÄÄÄÄ

Kai: Das bringt dir nichts... *mörderinsen*)

Langsam öffnete Kai die Tür zu Sakura's Zimmer. Er war viel zu früh dran, doch schlafen konnte er eh nicht.

Tala saß auf dem Stuhl und blickt auf den Boden, doch er war hellwach, oder schien nachzudenken.

"Tala?", langsam ging Kai auf den rothaarigen zu, der den Kopf hob und Kai fragend ansah.

"Du hast doch erst in einer halben Stunde Wache."

"Ich weiß", bekannte Kai und setzte sich in einen der Sitzsäcke plumpsen. "Aber ich musst die ganze Zeit an früher denken...wo Sakura uns in der Abtei besucht hatte..."

Tala nickte: "Ja...daran denke ich auch die ganze Zeit..."

Es war bitterkalt, Tala stand neben Kai am Gitter bei der Abtei (das klingt als seien die im Knast -.-), als sie eine freundliches: "HALLO!" hörten.

Dann tauchte neben dem Gitter die Gestalt von der damals 9-jährigen Sakura auf.

"Hallo Sakura", Kai lächelte dem Mädchen zu, während Tala Sakura kurz ansah und sie dann begrüßte: "Wie geht's dir?"

Sie zog die Mütze vom Kopf und sah kichernd in die erstaunten Gesichter der beiden Jungs: "Ich war beim Friseur", meinte sie und strich sich durch das etwa schulterlange braune Haar.

"Steht dir aber", meinte Tala und lächelte ihr zu.

Kai nickte.

"Das war am Anfang...kurz nachdem wir in die Abtei gekommen sind. Damals waren

wir 12 und sie 9...sie besuchte uns einmal im Monat...doch dann wurden die Besuche doch so anders.... Sie kam ganz kurz und sie wirkte immer so zermürbt und müde...", meine Kai nachdenklich und sah Tala nickend.

"Genau..."

"Hallo Tala...", Sakura strich sich das Ellenbogenlange Haar zurück und sah Tala müde lächelnd an. Inzwischen waren zwei Jahre vergangen und Sakura war- endlich - mal wieder gekommen.

"Was ist los mit dir, Sakura? Du siehst jedes mal müder aus...und zerschlagener!" Tala sah sie fragend an. "Nichts...mit mir ist alles okay", sie lächelte zuversichtlich und nickte dabei bekräftigend.

"Immer war es das selbe...aber dann haben auch wir uns verändert...wir wurden zu kalten Maschinen...und Sakura kam nur noch ganz selten...", Tala sah Kai an, der nachdenklich ihn ansah. "Bei ihrem letzten Besuch sah sie sehr müde aus...", Kai schloss kurz die Augen und Tala tat es ihm gleich...

Sakura gähnte, strich sich über die Augen und lächelte Tala und Kai zu, die sie gleichgültig musterten. Drei Jahre waren vergangen seit dem sie in die Abtei gekommen waren.

Kai und Tala waren inzwischen schon bei den Elite-Bladern, zwar mit 15 noch die jüngsten, aber immerhin.

Sakura hatte sich sehr verändert. Die 12-jährige war sehr weiblich geworden. Und nicht nur vom Gesicht her...sie war schlank, groß für ihr Alter, und hatte jetzt schon einiges an weiblichen Rundungen.

Tala sah seine Cousine an: "Warum hasst du dich nicht gemeldet? Ich hab mir Sorgen gemacht, als du letzte Woche nicht da warst."

"Ich hatte keine Zeit...", meinte sie ausweichend und sah auf den Boden. Tala merkte sofort das sie irgendwas verheimlichte, fragte aber nicht weiter. Er und Kai hatten gelernt alles so zu nehmen wie es kommt....

"Es war schon sehr seltsam...nach dem Besuch tauchte sie nicht mehr auf...Nur meine Tante kam einmal und fragte ob wir wüssten wo sie sei..."

Kai nickte, sah auf seine Uhr und nickte Tala dann zu: "Ja, das war sehr seltsam...ich wüsste wirklich zu gern, weshalb sie weg war...Aber du solltest jetzt schlafen gehen, Tala..."

Der rothaarige nickte: "Ja..."

"Schlaf gut...", meinte Kai, als Tala zur Tür ging und das Zimmer verlies.

Zwei Stunden später kam Ray ins Zimmer und übernahm die Wache, während Kai sich schlafen legte.

Am nächsten Morgen war Sakura's Fieber gesunken und am anderen Tag, konnte sie bereits wieder laufen.

Kalen: Okay ich geb zu: DER TEIL IST SCHLECHT!!

Kai: Gab es jemals einen teil der gut war?

Kalen: *grml* Nein...-.-? Der nächste wird aber besser! Und es wird spannend!!!

Ich fang gleich morgen Vormittag an. *bruda dann net da is*

See you soon
Kalen